

# Peduli Keadaan Rakyat, Babinsa Koramil 01/Demak Kota Aktif Sambangi Wilayah Binaan.

**Muhammad Makruf - [DEMAK.KLIKINDONESIA.ID](http://DEMAK.KLIKINDONESIA.ID)**

Jul 26, 2023 - 11:46



*Kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa Serma Rumiyanto kali ini bertujuan meningkatkan silaturahmi dan keharmonisan dengan warga binaan sekaligus untuk menggali informasi yang diperlukan oleh satuan maupun aspirasi warga*

DEMAK - Dalam rangka meningkatkan perkembangan di masyarakat Babinsa harus mampu menguasai desa binaannya. Dalam menguasai hal tersebut Babinsa dituntut harus aktif dan giat melaksanakan pembinaan di wilayah.

Babinsa Koramil 01/Demak, Serma Rumiyanto melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga binaannya untuk menggali informasi dan mendengarkan aspirasi dari warga binaannya, bertempat di wilayah Dukuh Tempet, RT. 05 RW.03 Desa Tempuran Kecamatan Demak, Kabupaten Demak, Rabu (26/07/2023)

Kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa Serma Rumiyanto kali ini bertujuan meningkatkan silaturahmi dan keharmonisan dengan warga binaan sekaligus untuk menggali informasi yang diperlukan oleh satuan maupun aspirasi warga.



"Seorang Babinsa harus selalu ada di tengah-tengah warga binaannya agar komunikasi terjalin dengan baik," ungkap Serma Rumiyanto

Dikatakan, berbagai informasi yang terjadi dapat terdeteksi secara dini dan cepat tentukan langkah untuk menyelesaikannya. Melalui jalinan silaturahmi yang baik dengan warga binaan akan tercipta suasana yang nyaman dan sejuk, sehingga memperlancar tugas Babinsa di lapangan.

Menurutnya, melalui Komsos pihaknya juga dapat mengetahui perkembangan situasi di wilayah desa binaan dan dapat melakukan upaya deteksi dini dan cegah dini, sehingga apabila ada hal-hal negatif yang berkembang bisa cepat diselesaikan.

"Komunikasi Sosial ini sebagai sarana yang tepat bagi Babinsa dalam membina wilayah binaan yang menjadi tanggung jawab kami. Sehingga apapun yang terjadi di desa binaan Babinsa dapat mengetahuinya dan mengerti," tandasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak